

Jueves 22 de septiembre de 2016

Reforma Anticipa sector solar éxito en subasta

Por Karina Suárez Cd. de México México (22 septiembre 2016).- A unas horas de que arranque la evaluación de ofertas de la segunda subasta eléctrica, los desarrolladores de parques solares pronostican una adjudicación de proyectos de hasta un 78 por ciento, como ocurrió en el primer concurso. Israel Hurtado, secretario general de la Asociación Mexicana de Energía Fotovoltaica (Asolmex), indicó que existe la capacidad de oferta para hacer frente a las demandas de electricidad "verde" de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). "Hay la capacidad y hay los proyectos para hacerlos, nosotros tenemos estimaciones de que en los próximos años va a haber 4 mil millones de dólares de inversión, los proyectos dan para 5 mil megawatts de generación en los próximos 5 años", refirió. Para la segunda subasta, 60 por ciento de las ofertas proviene de proyectos solares, 38 de eólicas y 2 por ciento centrales hidroeléctricas y geotérmicas. P.C. CFE, sector energético, electricidad, Asolmex, inversión Se aceleran 0.54% precios en quincena

Por Adriana Arcos Cd. de México México (22 septiembre 2016).- En la primera quincena de septiembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) creció 0.54 por ciento, la mayor tasa para una quincena desde finales de noviembre de 2014. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) respecto al mismo periodo de un año atrás, los precios han crecido 2.88 por ciento, la mayor tasa desde la primera quincena de febrero de este año. Los consumidores resintieron una aceleración en los precios de los agropecuarios, que en los primeros quince días del mes aumentaron 2.37 por ciento. El subíndice de frutas y verduras registró un incremento en los precios de 4.67 por ciento y a su interior, los productos con las mayores incidencias en el indicador fueron el jitomate y la cebolla con aumentos de 30.08 y 12.67 por ciento cada uno. P.C. INPC, INEGI, inflación Bajan pedidos de ayuda por desempleo Por Reuters Washington DC Estados Unidos (22 septiembre 2016).- El número de estadounidenses que pidió subsidios por desempleo cayó inesperadamente la semana pasada a mínimos de dos meses. Las cifras apuntan a una fortaleza del mercado laboral que podría allanar el camino para que la Reserva Federal suba las tasas de interés este año. Las solicitudes iniciales del beneficio estatal por desempleo cayeron en 8 mil, a una cifra desestacionalizada de 252 mil en la semana que terminó el 17 de septiembre, la más baja desde mediados de julio, informó hoy el Departamento de Trabajo. Los datos de la semana previa no fueron modificados. Economistas encuestados por Reuters habían pronosticado un aumento a 262 mil solicitudes en la última semana. Las solicitudes se han mantenido por debajo de 300 mil, un umbral asociado con condiciones saludables del mercado laboral, por 81 semanas consecutivas, el período más largo desde 1970. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, desempleo El Economista EU crecerá menos; limitará despegue mundial: OCDE YOLANDA MORALES La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) redujo su pronóstico de crecimiento para este año de Estados Unidos de 1.8% que tenía en junio a 1.4%, ante el debilitamiento de la inversión y la prolongada corrección de inventarios de energéticos como petróleo y gas natural. Este menor desempeño de la primera economía del mundo motivó una corrección a la baja en sus previsiones para el PIB mundial, que hoy están en 2.9% para este año, tasa que se encuentra ligeramente debajo de 3% esperado al cierre del primer semestre. P.C. OCDE, crecimiento económico, pronósticos, economía mundial Piden replantear Paquete Económico YAEL CÓRDOVA El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) se sumó al reclamo de diversas instituciones públicas y privadas y solicitó que se replantee el Paquete Económico 2017. La presidenta del IMCP, Leticia Hervert Sáenz, dijo que el superávit primario debe de ser de por lo menos 1% del Producto Interno Bruto (PIB), para que ante los graves riesgos del entorno económico se asegure que no se vaya a perder la calificación de grado de inversión. Sugirió que se haga un esfuerzo adicional de disminución en el gasto corriente tanto en el poder Ejecutivo como en el Legislativo y en el Judicial, así como en el gasto de los estados. P.C. IMCP, finanzas públicas, Paquete Económico 2017 Ni la Fed pudo salvar al peso; marca nuevo máximo histórico RICARDO JIMÉNEZ El peso mexicano, contra todos los pronósticos de los analistas del medio financiero, no logró relajarse e inclusive marcó un nuevo máximo histórico intradía, al llegar a un precio de 19.8800 pesos, luego de que la Reserva Federal (Fed) tomó la decisión de no aumentar su tasa de interés de referencia. El tipo de cambio peso-dólar finalizó operaciones en niveles de 19.8700 pesos en negociaciones al mayoreo. Con respecto al cierre de las transacciones de la jornada anterior (19.8440 pesos), implicó una depreciación de 0.13%, pero en las últimas dos semanas registra una caída acumulada de 8.8 por ciento. P.C. Reserva Federal, tipo de cambio, política monetaria Envíos de aguacate alcanzan récord de 800,000 toneladas MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ La integración de productores aguacateros para impulsar las exportaciones en casi dos décadas ha rendido frutos, pues este 2016 se tiene un récord por la venta de aguacates a Estados Unidos que alcanza 800,000 toneladas, declaró el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Benjamín Grayeb. El presidente del CNA, quien también es productor de aguacate, explicó en entrevista que el mercado estadounidense ha incrementado su consumo, lo que ha permitido que de 640,000 toneladas que se exportaron en el ciclo agrícola del año previo, se registrara este año un importante crecimiento. P.C. CNA, aguacate, exportaciones, sector agrícola Ante derrumbe petrolero, Tabasco voltea al turismo LAURA QUINTERO La caída en los precios del petróleo y la dependencia de los ingresos petroleros mermaron el crecimiento económico de Tabasco. Luego de tres años de esta situación, la administración actual del estado, a través de su Oficina de Convenciones y Visitantes (OCV), está apostando por el turismo de reuniones para hacer de ésta una importante actividad económica en la entidad, aprovechando de una mejor manera algunas características con las que cuenta el estado, como lo son la infraestructura hotelera y la conectividad. P.C. entidades federativas, Tabasco, turismo ¿Cuántos autos circulan en la CDMX diariamente? NOTIMEX Con motivo del Día Mundial sin Auto, que se celebra este jueves 22 de septiembre, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en la Ciudad México existen 4.7 millones de vehículos automotores registrados. De acuerdo con las Estadísticas de Vehículos de Motor Registrados en Circulación (VMRC) 2014, el primer lugar en cuanto a volumen de automóviles lo tiene el Estado de México, con 5.1 millones, mientras que Jalisco ocupa el tercer sitio con 3.1 millones de vehículos. P.C. INEGI, automóviles, volumen México ratifica pacto de París sobre cambio climático AP

México, Argentina, Brasil y otros 28 países se sumaron formalmente el miércoles al Acuerdo de París contra el cambio climático, aumentando el total de países que ratifican el tratado a 60 y aumentando las esperanzas de que entre en vigor para fin de año. La cantidad es mayor al umbral de 55 países necesario para que el acuerdo entre en efecto. Pero debido a que todos esos países juntos representen solo menos del 48% del total de la emisión mundial, un poco menos del umbral de 55, no se prevé que el acuerdo entre en vigor sino hasta en unos meses, antes de fin de año. P.C. cambio climático, economía mundial La Jornada En septiembre, inflación interanual más alta desde 2014 Miriam Posada | jueves, 22 sep 2016 09:24 Ciudad de México. Durante la primera quincena de septiembre pasado los precios al consumidor se incrementaron 0.54 por ciento y la inflación se ubicó en 2.88 por ciento, lo que refleja un incremento respecto a los registros del mismo periodo de 2015 cuando los aumentos fueron de 0.32 por ciento y 2.53 respectivamente. El índice subyacente, el referente para las decisiones de política monetaria, se aceleró a 3.05 por ciento a tasa interanual, alcanzando su nivel más alto desde la segunda mitad de diciembre de 2014, cuando se ubicó en 3.23 por ciento. Al dar a conocer el Índice Nacional de Precios al Consumidor de la primera quincena de septiembre de 2016, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía detalló que el aumento en la inflación se debió al encarecimiento de productos agropecuarios en 2.37 por ciento, y por el alza promedio 0.28 por ciento al precio de energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno. P.C. INEGI, inflación Baja dólar; se vende a 20.05 pesos en bancos Israel Rodríguez | jueves, 22 sep 2016 08:27 Ciudad de México. El peso abrió este jueves ganando terreno al dólar con una apreciación de entre 12 y 22 centavos en el mercado libre, después de que se atemperara el nerviosismo por una inmediata alza en las tasa de interés y también por el incremento en los precios del petróleo. En las ventanillas del BBVA-Bancomer el dólar se vende en 20.05 pesos, 22 centavos menos que en la víspera cuando se vendió hasta en 20.27 pesos. En Banamex el dólar libre se vende en 19.93 pesos, es decir, 12 centavos menos que el miércoles cuando la divisa verde se vendió en 20.05 pesos. Salvador Orozco, analista de Santander comentó esta mañana que el peso recupera terreno frente al dólar, después de que la Reserva Federal (Fed) no modificara su postura de política monetaria. Lo anterior, explicó, ha generado un entorno positivo en los mercados financieros internacionales, con alzas importantes en los índices de los mercados accionarios, y fortalecimiento de las monedas frente al dólar. P.C. tipo de cambio México y el BM trabajan en políticas para las mipymes Susana González G. | miércoles, 21 sep 2016 20:48 Ciudad de México. El Banco Mundial (BM) trabajará con el gobierno federal para evaluar, replantear y hacer más eficientes las políticas, los programas y la aplicación de subsidios para las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) de México a partir de toda la información que arroja la Encuesta Nacional sobre Productividad y Competitividad de las mipymes (Enaproce) del Inegi, aseguró Leonardo Iacovene, economista senior en comercio y competitividad del Banco Mundial (BM) para México y Colombia. Destacó que la falta de información sobre dichos programas y subsidios es el principal problema que enfrentan las mipymes en México ya que 70 por ciento "no tiene idea" de los mismos, por lo que "desperdician oportunidades". En las políticas públicas para las mipymes no sólo debe haber inversión física o en infraestructura y hace falta programa de difusión o información al respecto por parte del gobierno federal, sentenció el especialista. P.C. Banco Mundial, mipymes El País La OCDE alerta de la amenaza que supone la falta de Gobierno A. M. París / Madrid 21 SEP 2016 - 12:01 CDT La economista jefe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Catherine Mann, alertó este miércoles del "desafío" que supone la falta de Gobierno para las perspectivas económicas de España. En la presentación del informe de perspectivas, Mann advirtió además de que las exportaciones españolas sufren una elevada dependencia de los mercados de la zona euro, cuyas expectativas están empeorando en 2016 y 2017. El organismo también avisa de que la economía mundial permanece sumida en una trampa de bajos crecimientos. Al ser preguntada por la incapacidad para formar Ejecutivo, Mann consideró que las reformas aún mantienen la economía española por el "buen camino". "España está amenazada por la ausencia de Gobierno, aunque las reformas aplicadas sostienen la actividad y la creación de empleo", afirmó. P.C. OCDE, economía mundial